

CARAT erweitert Gesellschafterkreis mit AHG-Autoteile GmbH

Die Mannheimer Einkaufskooperation CARAT freut sich, die AHG-Autoteile GmbH als neuen Gesellschafter in ihrem Netzwerk willkommen zu heißen. Mit der Aufnahme des international agierenden Unternehmens erweitert die CARAT ihr Netzwerk um einen starken Partner, der sich auf den Vertrieb von Dieselpartikelfiltern und Katalysatoren spezialisiert hat.

Mannheim, 15.08.2024

Die AHG-Autoteile GmbH bringt zukünftig nicht nur mehr als 15 Jahre Erfahrung und eine ausgeprägte Expertise in der Abgastechnik, sondern auch eine starke Kundenorientierung in die CARAT-Gruppe mit ein. Mit einer Lagerkapazität von mehr als 15.000 m² und einem engagierten Team von über 40 Mitarbeitern ist das Unternehmen aus Böblingen bestens aufgestellt, um die Anforderungen des modernen Automotive Aftermarkets zu erfüllen.

„Wir freuen uns sehr, von nun an Teil der CARAT-Gruppe zu sein. Die Kooperation ermöglicht uns den Zugriff auf ein breites Netzwerk an Lieferanten sowie die umfangreichen Dienstleistungen der CARAT Unternehmensgruppe“, weiß Janchir Zainou, Geschäftsführer der AHG-Autoteile GmbH. Der Zusammenschluss birgt für den neuen Gesellschafter jedoch nicht nur eine Optimierung der Einkaufsbedingungen. Als Gesellschafter einer der führenden Kooperationen im Automotive Aftermarket profitiert die AHG zukünftig von einer einzigartigen Bandbreite an Vorteilen: Das umfangreiche Sortiment an Dienstleistungen umfasst neben der direkten Integration von IT-Daten in den Teilekatalog durch die hausinterne IT-Abteilung auch ein umfassendes Marketingangebot. Dieses unterstützt Gesellschafter wie die AHG dabei, ihre Vertriebsaktivitäten effektiv zu gestalten und ihre Kunden gezielt anzusprechen. Darüber hinaus profitieren angeschlossene Teilehändler der CARAT von einem erstklassigen Angebot an Werkstattausrüstung, mit Hilfe dessen sie selbst komplexe Geschäftsbereiche erfolgreich meistern können. Zahlreiche CARAT-Vertriebsveranstaltungen bieten zudem die Möglichkeit, das Kundennetzwerk zu intensivieren und auszubauen, während bestehende Kundenbindungen gestärkt werden. Vervollständigt wird das Leistungsportfolio durch ein breites Netzwerk an Lieferanten sowie eine hohe Verfügbarkeit – gewährleistet durch die diversen Versorgungsstandorte der CARAT, welche jederzeit Zugang zu benötigten Produkten garantieren.

Der Zusammenschluss zum 01. August 2024 eröffnet auch der CARAT vielversprechende Perspektiven. Mit AHG gewinnt das Unternehmen einen Gesellschafter dazu, der durch seine Innovationskraft und sein umfassendes, spezialisiertes Produktangebot im Bereich der Abgastechnik neue Impulse in das gesamte Netzwerk einbringt. *„Die Aufnahme der AHG-Autoteile GmbH ist für uns ein bedeutender Schritt, um den Bedürfnissen unserer Werkstätten noch besser nachzukommen, indem wir unser Netzwerk weiter ausbauen und so unsere Marktpräsenz stärken. Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit AHG die nächsten Schritte unserer Wachstumsstrategie zu gehen,“* verkündet CARAT-Geschäftsführer Christian Gabler.

Kontakt:

Lisanne Herda · CARAT Systementwicklungs- und Marketing GmbH & Co. KG · Am Victoria-Turm 2
68163 Mannheim · Telefon: 0621 - 8 60 80-412 E-Mail: lisanne.herda@carat-automotive.de

Diese Presseinformation finden Sie auch unter <https://www.carat-automotive.de/presse>

Die Aufnahme der AHG-Autoteile GmbH in die CARAT-Gruppe ist ein zukunftsweisender Schritt, der beide Unternehmen strategisch voranbringt. Denn um die Zukunft des Automotive Aftermarkets aktiv mitzugestalten, müssen sich Unternehmen kontinuierlich den Herausforderungen der Zeit stellen und gemeinsam neue Wege für Wachstum und Erfolg erschließen – AHG und CARAT gehen hier mit gutem Beispiel voran.



Unternehmenssitz der AHG-Automobile GmbH in Böblingen

ÜBER DIE CARAT-GRUPPE

Die CARAT Gruppe ist eine Kooperation der freien Kfz-Teilegroßhändler im Independent Aftermarket (IAM). Mit über 120 angeschlossenen Gesellschaftern ist die CARAT eine der großen freien Kfz-Teilekooperationen im deutschen Markt; durch Anbindung an die ADI ist CARAT zudem Teil der bedeutendsten Teile-Kooperation in Europa.

Die CARAT entwickelt als Kooperation des Mittelstands Konzepte für die Zukunftssicherung des IAM und ist als Marktgestalter bei zukunftsweisenden Projekten aus den Bereichen Digitalisierung und E-Commerce beteiligt. Angeschlossene Großhändler sind bundesweit tätig in den Geschäftsfeldern Pkw- und Nkw-Teile Großhandel, Karosserie und Lack sowie Facheinzelhandel Pkw. Den freien Kfz-Werkstätten bietet die CARAT Franchisekonzepte, Dienstleistungen und Unterstützung an. Weitere Informationen unter: www.carat-automotive.de.

Kontakt:

Lisanne Herda · CARAT Systementwicklungs- und Marketing GmbH & Co. KG · Am Victoria-Turm 2
68163 Mannheim · Telefon: 0621 - 8 60 80-412 E-Mail: lisanne.herda@carat-automotive.de

Diese Presseinformation finden Sie auch unter <https://www.carat-automotive.de/presse>